



河原小だより5月

「めあてを持って学び 進んで行動
人のことを思う」河原っ子の育成
～笑顔の登校・満足の下校～

NO.6 R2. 5. 25 (月) 文責：井上

学校再開に向けて！

6月1日からの学校再開に向けて、子どもたちの生活リズムを学校生活のリズムに戻していかなければなりません。今週25日(月)、26日(火)は3時間授業後、給食を実施しました。給食実施において配膳をどうするか等の心配があります。今週は分散登校で30人程度の登校ですので、給食の矢野先生、永野先生にお願いして一人分ずつ配膳完了の状態です。ランチルームに準備をしていただきました。子どもたちは順番にランチルームから自分の分をもらってそれぞれの教室でいただきました。来週からの給食準備については、たくましく部を中心に職員で検討しているところです。同じように学校再開にあたって、行事、授業形態等の教育活動、学校生活、感染防止対策、子どもたちの心のケアをどうするか etc...新しい生活様式に沿って子どもたちが安心・安全に学校再開を迎えられるよう3つの部会を中心に準備を進めています。ご家庭でも子どもたちが学校生活に戻るための準備をお願いします。早寝早起き・朝ご飯等の生活リズムを整え、1日から元気に登校できるようご支援・ご協力をお願いします。

6月1日(月)～6月5日(金)は今の状況に慎重に対応するとともに児童の学習や生活のリズムを整えるための「心慣らし」「体慣らし」の期間とします。4時間授業後、給食を食べて下校します。13時30分下校予定です。

※ 登校前に、子どもさんの検温、健康観察をよろしくお願いします。体調がすぐれない時は、無理して登校されませんようにお願いします。



先週の分散登校日の様子です

5月18日(月)、

19日(火)は2回目の分散登校でした。

18日は生憎雨で、外で遊んだり活動したりすることはできませんでしたが、子どもたちは久しぶりに友だちや先生と会って嬉しそうでした。

そんな中、1年生は朝顔の種まき、2年生はトマト、ピーマン、キュウリの苗を植えていました。学校が再開されるまでの2週間は担任で水やり等のお世話をしています。来週はどのくらい成長しているかな...楽しみです

(1年生) ソーシャルディスタンスをとりながらの種植えです



(4年生) 算数

(6年生) 遠隔授業を試行しています。



(2年生) 苗植え

校長室の窓から

それぞれのご家庭で子どもたちの学習のサポートをしていただいている様子を担任から聞いています。3ヶ月近くになる長い休業期間中、それぞれに工夫をしていただき本当にありがとうございます。1年生の教室をのぞくと、なんと1年生にして「**自学**」に挑戦している子がいるとのこと...ノートを見せてもらったら、ひまわりの観察日記、しりとりことばあつめ、文字の練習...内容の豊かさにもびっくりしました。

また、健康観察の時、校長先生の名前は？と担任の先生が尋ねられると...「シーン」...そうですね、まだ数回しか会ったことないんだから...続けて担任の先生が、「いのうえ...」とここまで言われたら、「ゆき先生」って一人の子が言ってくれました。感激！覚えていてくれてありがとう。来週まで覚えていてね。

くまもと家庭教育10か条 (あいさつの習慣化)

朝昼晩 元気にあいさつ 習慣に

第2条